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BUREAU EXECUTIF LAO 
VISIO 17 février 2025 

 
 
Présents : Marc Congras, Séverine Puren, Janine Courtade, Yves Bellanger, Alain Cabaniols, Christel 
Lanaspèze, Christine Descoux, André Olive, Patricia Alt, Hervé Molas, Eric Albert, Chrystel Carré 
 
Excusés : Thierry Gilbert 
 
Ouverture de la séance à 21h 
 

1- Approbation du compte-rendu du Bureau exécutif du 6 janvier 2025 
 
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2- Composition, rôle et validation de la Commission Finances et Budget 

Sur proposition du Président, cette nouvelle commission sera composée de : 
 - Marc Congras 
 - Séverine Puren 
 - Christine Descoux 
 - Eric Albert 
 - Alain Cabaniols 
 - Alain Margheritora 
 - Yves Bellanger 
 - André Olive 
 - Claire Bruin-Gautier 
 
Ses fonctions principales seront : l’élaboration et la révision de la circulaire financière, l’élaboration du 
budget prévisionnel et la gestion des dossiers de subvention. 

3- Validation des implantations des championnats régionaux de Running 2025 
 
La Commission Running propose les dates et implantations suivantes pour les Championnats Running 
sur l’année 2025 : 
 - 5 km : Castelsarrasin le 13 Avril 
 - 10km : Alès le 9 Novembre 2025 
 - Semi-Marathon : Auch le 23 Mars 
 - Marathon : Saint Pierre La Mer le 20 Avril 
 - Ekiden : Albi le 4 octobre  
 - Trail : Cité des Pierres le 30 Mars 
 - 100 km : Millau le 27 Septembre 2025 
Il n’y aura pas de Championnat régional de 24h car Albi organise cette année les championnats du 
monde. 
A cette date, il n’y a pas de championnat de Course de montagne programmé ni de Championnat de 
Kilomètre Vertical, mais une discussion est en cours avec un organisateur des Hautes-Pyrénées.  
 
Cette proposition est approuvée à l’unanimité. 
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4- Validation des propositions des différentes commissions (COT, CRJ, etc) 
➢ COT 

2 propositions à valider pour cette commission : 

- Chaque CDA sera autonome dans la certification de leur assistant. 
Ce sont les CDA qui connaissent le mieux les juges de leur département, il a donc été décidé qu’à partir 
de maintenant ce sont eux qui proposeront à la ligue, en fonction de leur expérience, la certification 
des juges (niveau 2) et chef-juges (niveau 3). 
- À aujourd’hui, le nouveau système d’engagement du jury, ne permet pas de « bloquer » le jury de 
base qui est nommé par la COT, des personnes peuvent s’y inscrire. 
Il a donc été décidé de supprimer le jury de base des engagements et de mettre en place un tableau 
partagé avec Claire, Sandrine, Bénédicte, Chantal, Thierry et Gérard. 
 
Ces deux décisions sont approuvées à l’unanimité. 

 
➢ CRJ 

La CRJ a approuvé certaines implantations proposées par la CSO, à savoir : 
- le 14 et 15 Juin à Lunel pour les Championnats régionaux d’épreuves combinées pour les minimes  
- le 22 juin à Toulouse Sesquières pour les Championnats régionaux des Pointes d’or 
- le 29 juin à Albi pour les Championnats régionaux d’épreuves individuelles BE- MI 
- Concernant le tour printanier de l’Equip’athlé, 6 sites se sont proposés. La CRJ réfléchit encore à cette 
possibilité et a besoin encore d’être certain que tous les sites pourront être assez pourvu en jury. 
Concernant la finale B de l’Equip’Athlé, l’implantation proposée par la CSO est Alès mais cela génère 
des soucis de déplacement pour de nombreux clubs. La CRJ réfléchit donc à la possibilité de faire 2 
finales B (globalement correspondant aux anciennes régions). L’une d’entre elle serait de toute façon 
à Alès et l’autre à choisir parmi les autres candidats. 

Eric Albert indique que la CRJ devra réviser les règlements et en particulier le nombre de qualifiés de 
certaines épreuves estivales. 

La CRJ met également en place des groupes de travail sur différents sujets (Passage U14/U16, passage 
U16/U18, jeunes juges, etc) 

➢ Commission Masters 
La première réunion de la Commission Master s’est déroulée le dimanche 16 Février lors des 
Championnats régionaux Master en salle à Tarbes. Cette réunion a surtout permis aux membres de 
cette commission de se présenter.  

Globalement, les Masters regrettent le manque de communication de la Ligue, les difficultés 
d’organisation de leur compétition liée au manque de jury. 

➢ Commission Marche 
Cette commission énonce les actions primordiales à mettre en œuvre au niveau de la marche 
nordique : 
- Obtenir un espace web gratuit auprès de la ligue 
- Sélectionner les courses entrant dans le Challenge Occitanie 
- Ecrire un cahier des charges pour les organisateurs des MNC 
- Etablir le règlement des pénalités 
- Obtenir un rassemblement des entraineurs de la ligue. 

Une autre réunion concernant la marche athlétique s’est déroulée mais nous ne disposons pas encore 
de son compte-rendu mais Christel Lanaspèze y ayant participé peut indiquer que la commission a 
surtout énoncer une liste de problèmes mais sans y apporter de solution ou d’action.  



 

 
 
 

André Olive indique qu’il faudrait que cette commission se rapproche par exemple de Tidiane Corréa 
ou Jean Monnier pour obtenir des réponses à leurs questionnement. 
 
Globalement, le Bureau exécutif trouve le compte-rendu publié maladroit et souhaite qu’il soit revu. 
Le vote indique 2 voix contre et 9 abstentions. 
 

5- Point sur la validation des records 
René Lafforgue est actuellement en charge de la détection des records pour l’Occitanie. Le Bureau 
exécutif décide que la CSO sera chargée de la validation de tous les records. 

6- Information sur la participation de la LAO à des manifestations Forme & Santé 
La ligue va participer au cours du 1ier semestre 2025 à deux manifestations Forme et Santé 
- Le salon du sport santé et de l’activité physique adaptée à Toulouse en Mars 2025 
- L’Euro Nordic Walk à Albi en Juin 2025 : un stand sera tenu par la LAO avec des animations par des 
coachs 

 
7- Questions diverses 

➢ Une belle moisson de médailles pour les Occitans aux Championnats de France 
Cadets/ Juniors Indoor avec 5 titres. 

 

➢ Chrystel Carré propose un ordre du jour pour le prochain Comité Directeur LAO du 3 
Mars dont deux points sont obligatoires : la validation du budget 2025 et la validation 
de l’Ordre du Jour de l’AG de la LAO le 5 Avril. 
 

➢ Eric Albert informe le bureau exécutif de la réponse favorable obtenue suite à un 
appel à projet sur l’activité physique pour les Séniors. Cela sera à mettre en œuvre 
sur le secteur de Nîmes. 
 

➢ Information fédérale : les commissions fédérales nationales ne sont en place que 
pour 2 ans. Le souhait de la Fédération est à terme de réduire le nombre de 
commissions et de mettre en place des groupes de travail. 
 

➢ André Olive s’interroge sur la difficulté de compilation des résultats de notre 
Challenge Cross. Les résultats sont difficiles à exploiter quand ils sont publiés sans tri 
par catégorie et cela est encore plus difficile pour les espoirs. Patricia Alt n’avait 
jamais eu de remontées négatives jusqu’à ce jour mais elle comprend le problème. 
Une révision du règlement de ce challenge semble nécessaire, un groupe de travail 
sera mis en place pour effectuer ce travail. 
 

➢ Alain Cabaniols signale que l’oubli de distribution des médailles de participants aux 
benjamins lors de la ½ finale de cross est corrigée avec l’envoi de ces médailles aux 
différents comités départementaux. 

 
Fin de la réunion à 23h. 

 

 

 


